
 SMBIOS - Frage (Es ändern sich ja
gelegentlich gewisse eingeschliffene
Vorgehensweisen)

Erledigt

Beitrag von „Doctor Plagiat“ vom 18. Mai 2019, 07:41

Zitat von Doctor Plagiat

Mir ist gerade noch eingefallen, dass ich gestern mit iMac19,1 und deaktivierter iGPU
in VideoProc Hardwarebeschleunigung hatte.

Sorry, da hatte ich was falsch in Erinnerung. Ich habe in 19,1 mit deaktivierter iGPU doch keine
Hardwarebeschleunigung in h264 und HEVC.

Wenn ich im Bios Multimonitor deaktiviere,wird im DPCI-Manager bzw. im Hackintool unter PCI
keine UHD630 erkannt. Sollte das der Beweis sein, dass sie mit dieser Bios-Einstellung doch
komplett abgeschaltet ist?

AkimoA Danke, werde ich mal testen.
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